

Flamenco, rutas y exhibiciones en la Feria del Caballo de Miróbriga

● La cita, que incluirá el concurso de doma y de equitación, tendrá lugar del **15 al 17 de septiembre**

● El programa incorpora una **demostración de la Escuela de Tauromaquia** como novedad

CASAMAR-S.DORADO

Ciudad Rodrigo— La localidad de Ciudad Rodrigo será escenario de la XXII Feria del Caballo del 15 al 17 de septiembre en el entorno del Paseo Fernando Arrabal. Este año el programa cuenta con la novedad de una exhibición de la Escuela de Tauromaquia de Salamanca el viernes a las 21:30 horas. El alcalde, Marcos Iglesias, y los concejales Joana Raquel Veloso, de Ferias Ganaderas, y Víctor Gómez, de Festejos, presentaron en detalle el cartel de este año. En el marco de esta feria se desarro-



Concejales y alcalde presentaron el cartel en el Ayuntamiento. CASAMAR

llarán el XX Concurso de Fotografía de la Feria del Caballo, las habituales rutas a caballo, atracciones infantiles con hinchables y tren turístico, y la XI Feria Agroalimentaria y de Artesanía, así como el XX Concurso Nacional de Doma Vaquera y el V Campeonato de España de Equita-

ción de Trabajo.

“Todo se desarrollará próximo al centro histórico; queremos que sea una feria de ciudad, que se integre con el patrimonio e impulse la hostelería y el comercio”, señaló el alcalde, Marcos Iglesias, durante la presentación de la misma. “Aunque las

fechas coinciden con las fiestas de Salamanca, creemos que esto no debe ser óbice para que sea tan popular como siempre”, matizó.

Por otro lado, Víctor Gómez detalló que en esta ocasión se ha tratado de llenar los huecos del programa con espectáculos para incentivar el dinamismo de la feria, apostando especialmente por artistas de la zona. La delegada de Ferias Ganaderas anunció que los jueces del campeonato de doma que participarán en el evento provienen de Hungría, Holanda, Polonia, Bélgica y otros países europeos.

Una ruta a caballo desde Aldea del Obispo a Gallegos de Argañán, y nuevamente hasta Ciudad Rodrigo, así como la Ruta Wellington por las fortificaciones napoleónicas, convivirán estos días con actuaciones de baile y cajón, espectáculos ecuestres y pruebas a la vista de todos en los fosos del Paseo Fernando Arrabal, como la de manejabilidad, doma, velocidad y apartado de la vaca. Todo ello en un entorno de feria agroalimentaria y artesanía.

40.000 € para ayudas de material escolar en Carbajosa

Carbajosa—El Consistorio carbajoseno destinará 40.000 euros a las ayudas económicas para la adquisición de material escolar para el curso 2023/2024, de las que un año más se pueden beneficiar todos los niños empadronados en el municipio, bien cursen sus estudios en los centros escolares de Carbajosa o en otros centros de educación de segundo ciclo de Infantil, Primaria, Secundaria, Formación Profesional Básica (dentro de la edad obligatoria de escolarización únicamente), Enseñanza Básica Obligatoria y Educación Especial.

El importe individual máximo para los beneficiarios de las ayudas será de 60 euros y están expresamente excluidos los libros de texto. Se pueden incluir cuadernos de soporte, material de papelería no reutilizable, material de manualidades, así como los libros de lectura obligatoria y aquellos otros no subvencionables por otras administraciones. Las ayudas se podrán solicitar a partir del día 19 de septiembre y hasta el 9 de octubre. ENE



Circo para todos los públicos en Volatiritormes

La Plaza de España de la localidad de Santa Marta acogió la actuación circense para todos los públicos del grupo “La finestra nou circo” con la obra “Tranvía número 12” en la que cinco personajes se reúnen en la parada del tranvía esperando su llegada. El problema surge cuando el vehículo nunca sale y siempre hay algún motivo que trunca el servicio. El público volvió a llenar el recinto al aire libre en esta tercera cita con el festival Volatiritormes, que hoy acogerá la obra “Camino” del grupo Bambalúa con un peculiar análisis del Camino de Santiago en clave de humor. ENE

Santa Marta mejora la seguridad del paseo fluvial Francisco Bernís

● La zona de dos hectáreas de terreno se recuperó para el uso vecinal hace dos años

Santa Marta—El Consistorio tras-tormesino ha puesto en marcha un bloque de mejoras para el paseo fluvial Francisco Bernís, un espacio de dos hectáreas de terreno que el municipio adecuó para uso de los vecinos hace un par de años. En esta ocasión, son los ocho alumnos de la especialidad de horticultura y jardinería de la Acción de Formación y Empleo que funciona en el municipio desde hace varios meses los que han abordado la puesta al día de la zona.

Así, están instalando una valla perimetral de madera tratada que responde a razones de seguridad, al tiempo que mejora también la estética paisajística del entorno, una valla que también delimitará la zona de las escaleras. Además, se está habilitando una rocalla en la zona de las mesas que aportará biodiversidad a este espacio. También se están plantando nuevos árboles de sombra.

La actuación incluye la limpieza de la zona peatonal, y la delimitación con una línea de vegetación de bajo



El concejal de Empleo, Óscar Santos, con los alumnos. ENE

porte de arbustos y flores, habilitándose en este espacio riego por goteo. Por último, se incrementará el área de césped, mejorando también el existente en una de las zonas próximas a la edificación de la antigua depuradora.

“Se trata de una de las muchas actuaciones que los participantes de la AFE van a realizar a lo largo del curso, con una formación práctica muy necesaria en su especialidad. Además de trabajar en distintos espacios verdes del municipio,

también han estado trabajando en el vivero municipal donde, entre otras cosas, han cultivado buena parte de los productos que han formado parte de los menús del comedor social”, explicó el concejal de Formación y Empleo, Óscar Santos. Este programa mixto de Formación y Empleo recibe el nombre de “Agenda 2030. Comedor social e infraestructura verde urbana” e incluye dos itinerarios formativos: el de horticultura y jardinería, y el de cocina y restaurante-bar. ENE